Voltigiergruppe Kirchschlag: Unsere Pferde sind übersiedelt

Da es am Weingartleitenhof keine Einstellmöglichkeit mehr für unsere drei Pferde gab, machten wir uns auf die Stallsuche in den umliegenden Gemeinden und wurden fündig. Seit November stehen Lora, Linus und Lizzy am Archehof im Rabnitztal. Die schöne Anlage bietet uns einen ganz neuen Stall mit Paddockboxen, einem Freiplatz und einem Round-Pen. Nicht nur unsere Pferde, auch unsere Voltigierer wurden freundlich aufgenommen. Seit März wird uns die Möglichkeit geboten, auf dem Platz zu trainieren.

Wir fühlen uns von Andreas Schlögl und seiner Familie rundum gut betreut und die Meinung aller ist: "Da haben wir uns und unseren Voltis ein schönes Plätzchen ausgesucht!" Momentan trainieren wir fleißig im Turnsaal in Kirchschlag und auf den Pferden für unser nächstes Turnier.

Ihre

Voltigiergruppe Kirchschlag mit Christine, Ernst & Cathy Luckner und die Pferde Linus, Lora & Lizzy

Weitere Infos sowie Fotos und den aktuellen Trainingsplan finden Sie auf der Webseite der VG Kirchschlag im Internet unter: www.vg-kirchschlag.at